

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0014/2015/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates
Antragsdatum: 16.11.2014

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Linienführung Straßenbahn 22

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 15. Juli 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Pfaffengrund	14.07.2015	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Bezirksbeirates Pfaffengrund vom 14.07.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0014/2015/AN

Abbildung des Antrages:

Information über die zukünftige Linienführung der Straßenbahn 22 durch die Bahnstadt und weiter zum Bismarckplatz. Auswirkung auf die Fahrtzeiten und Umsteigeeerfordernisse für die Fahrtziele in die Bergheimer Straße und zum Neuenheimer Feld.

gezeichnet „Aus der Mitte des Bezirksbeirates“